

# Ethik aboutwater

*Ethics aboutwater*

<b>Ausgabedatum (Zeichen):</b> <i>Date of print (Sign):</i> 08.05.2024	<b>Gegenstand:</b> <i>Topic:</i> <b>Ethik-Richtlinie</b> <i>Ethics Guideline</i>  <b>Formularnummer:</b> <i>Form number:</i> ERLAL01/2024	<b>Erstellt von (Version):</b> <i>Created by (Version):</i> Michael Reiser (V1.1)
<b>Beschreibung / Zielsetzung:</b> <i>Description / Objective:</i>	Die Integrität und der ethische Anspruch von aboutwater bilden das Fundament unserer Geschäftstätigkeiten. Diese Richtlinie zur Geschäftsethik (im Folgenden „Richtlinie“) definiert die Grundprinzipien und Verhaltensstandards, die von allen Mitarbeitenden und Führungskräften befolgt werden müssen, um dieses Fundament zu stärken und zu schützen. <i>The integrity and ethical standards of aboutwater form the foundation of our business activities. This Business Ethics Policy (hereinafter “Policy”) defines the basic principles and standards of conduct that must be followed by all employees and managers in order to strengthen and protect this foundation.</i>	

## 1. Geltungsbereich

### 1. Coverage

Diese Richtlinie gilt für alle Mitarbeiter unabhängig von ihrer Position oder ihrem Standort.

*This guideline applies to all employees regardless of their position or location.*

## 2. Anti-Korruption und Bestechung

### 2. Anti-Corruption and Bribery

aboutwater verpflichtet sich zur Einhaltung aller anwendbaren Anti-Korruptions- und Bestechungsgesetze. Kein Mitarbeiter oder Geschäftspartner darf direkt oder indirekt Bestechungsgelder anbieten, versprechen, geben, anfordern oder annehmen.

*aboutwater undertakes to comply with all applicable anti-corruption and bribery laws. No employee or business partner may directly or indirectly offer, promise, give, request or accept bribes.*

### 3. Fairer Wettbewerb

#### *3. Fair Competition*

Wir bekennen uns zu fairem und ethischem Verhalten im Wettbewerb und zur Einhaltung aller geltenden kartellrechtlichen Gesetze und Vorschriften.

*We are committed to fair and ethical behavior in competition and to compliance with all applicable antitrust laws and regulations.*

### 4. Vermeidung von Interessenskonflikten

#### *4. Prevention of Conflicts in Interests*

Mitarbeiter sind verpflichtet, jegliche Situationen zu vermeiden, die zu einem realen oder wahrgenommenen Interessenkonflikt führen könnten.

*All employees are obliged to avoid any situations that could lead to a real or perceived conflict of interest.*

### 5. Datenschutz und Informationssicherheit

#### *5. Protection of data and Security of Information*

Der Schutz personenbezogener Daten und die Sicherheit von Unternehmensinformationen haben höchste Priorität.

*The protection of personal data and the security of company information are of highest priority.*

### 6. Schulung und Überwachung

#### *6. Training and Monitoring*

Regelmäßige Schulungen zur Geschäftsethik sind für alle Mitarbeiter verpflichtend, um das Bewusstsein und Verständnis für diese Richtlinie zu fördern.

*Regular training on business ethics is mandatory for all employees in order to promote awareness and understanding of this policy.*

### 7. Whistleblower-Verfahren

#### *7. Training and Monitoring*

aboutwater implementiert ein effektives Whistleblower-Verfahren, das es ermöglicht Bedenken vertraulich und ohne Angst vor Vergeltung zu melden.

*aboutwater implements an effective whistleblower procedure that allows concerns to be reported confidentially and without fear of retaliation.*

### 8. Verantwortlichkeit und Durchsetzung

#### *8. Responsibility and Enforcement*

Jeder Verstoß gegen diese Richtlinie kann disziplinarische Maßnahmen nach sich ziehen, einschließlich der Beendigung des Beschäftigungsverhältnisses oder der Geschäftsbeziehung.

*Any violation of this policy may result in disciplinary action, including termination of employment or the business relationship.*

## 9. Schlussbemerkungen

### *9. Final Remarks*

Diese Richtlinie tritt sofort in Kraft und wird regelmäßig überprüft und aktualisiert, um ihre Relevanz und Effektivität zu gewährleisten. Jeder Mitarbeiter wird aufgefordert, diese Richtlinie zu lesen, zu verstehen und in vollem Umfang einzuhalten.

*This policy is effective immediately and will be reviewed and updated regularly to ensure its relevance and effectiveness. Every employee is required to read, understand and fully comply with this policy.*